



Pavor causó fuerte riña de ambulantes con peatón: hubo dos apuñalados

Descomunal pelea ocurrió en calle Centenario la tarde de ayer, la que se detuvo con la intervención del microbús de Carabineros. Habría comenzado porque peatón se quejó porque usaban toda la vereda.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidersanantonio.cl

Un grupo de comerciantes ambulantes y un peatón protagonizaron una feroz riña luego que el transeúnte se quejara porque ocupaban toda la vereda. El hecho se salió de control a tal nivel que terminó con dos apuñalados, cuando el centro de San Antonio estaba repleto de gente haciendo compras para estas Fiestas Patrias.

Con pavor testigos vieron cómo se dieron de golpes en plena calle Centenario, cerca de las 13 horas de ayer.

“Por temor a la riña entré a un local cuando la gente empezó a correr. Todos se asustaron porque estaba un tipo con un cuchillo. Era una pelea súper grande, la gente estaba muy asustada corriendo, quienes iban con niños, porque era el tremendo griterío, una locura. Todos nos quedamos parados para no avanzar para donde era la pelea”, contó una testigo a Diario El Líder.

En el centro narraron que el microbús de Carabineros debió intervenir en la riña para disiparla, subiendo al vehículo policial a los involucrados.



EL CENTRO SE ENCUENTRA CON UNA GRAN CANTIDAD DE COMERCIANTES AMBULANTES.

“ Los ambulantes se agruparon y se tiraron como a defender a alguien, se formó una masa de ambulantes pegándole a una persona (al peatón). Gritaban ‘lo apuñalaron, lo apuñalaron’ y ahí otros comerciantes (...) se fueron a meter también”,

testigo.

PELEA

La versión que recogió Carabineros en el sitio del suceso, en dicha arteria, a la altura de la farmacia Cruz Verde, comenzó una discusión porque el transeúnte, de iniciales M.A., pasó por el lugar y se quejó porque estaban ocupando toda la acera. Ayer efectivamente las calles del centro de San Antonio eran un verdadero mercado persa.

Frente al reclamo, un vendedor ilegal se ofuscó, comenzado una pelea a combos y patadas. A la trifulca se metió otro ambulante que también le pegó al peatón.

Según recabó la policía uniformada, M.A. estaba en el suelo siendo zamarreado cuando tomó un cuchillo que estaba a la venta en un puesto de la

calle, con el cual comenzó a agredir a sus atacantes.

Con el arma blanca atacó a dos vendedores. A uno le provocó una lesión cortopunzante en la espalda y a otro un corte en el estómago. Esto generó que varios ambulantes acudieran en masa a defender a los heridos con el cuchillo, tirando al suelo a M.A. para darle de golpes en el piso.

“Los ambulantes se agruparon y se tiraron como a defender a alguien, se formó una masa de ambulantes pegándole a una persona (al peatón). Gritaban ‘lo apuñalaron, lo apuñalaron’ y ahí otros comerciantes que estaban más arriba (en la calle) se fueron a meter también”, relató una testigo.

Otro narró que iba pasando “y que un hombre le puso unas puñaladas a un ambulante de repente, no se entendía qué pasaba y en cosa de segundos ya había unas ocho personas pegándose”.

INTERVENCIÓN

El hecho fue denunciado ante funcionarios que estaban en el microbús de Carabineros, que se encontraban en el centro efectuando labores preventivas, por lo que el grupo de Control de Orden Público (COP) se trasladó al lugar para intervenir y parar la riña.

Al llegar, se consignó en el reporte policial que “los comerciantes se encontraban agrediendo a una persona en el suelo”.

Los funcionarios de

3

detenidos hubo tras la riña que ocurrió la tarde de ayer en calle Centenario, en el centro de San Antonio.

COP detuvieron en el lugar a varios involucrados en la pelea, mientras que los heridos fueron trasladados al hospital Claudio Vicuña para ser atendidos de sus lesiones.

Luego de recopilar los antecedentes, el autor de las lesiones con el arma blanca, el transeúnte, junto a dos ambulantes quedaron detenidos.

Serán puestos esta jornada a disposición del Juzgado de Garantía para responder por el delito de lesiones en riña.

COMERCIO

Ayer comerciantes establecidos manifestaron su molestia y preocupación por un nuevo aumento de vendedores ambulantes.

“Nosotros seguimos esperando soluciones. Esta vez varios nos preparamos para la venta de artículos para estas Fiestas Patrias, como las banderas, manteles, trajes de huasa china, pero todo eso lo están vendiendo en la calle y nosotros nos vamos quedando con la mercadería sin vender”, manifestó una locataria de Centenario.

Otra aportó que “en la calle venden más barato, porque somos nosotros los ‘tontos’ que pagamos patente y tenemos que vender a un precio un poco más alto para que nos rinda mantener el local. Estos días dan más ganas de instalarse en la calle que en el persa, para poder vender”.